
 
 
 

Il giorno 19/ 05/ 2022 alle ore 17.30 presso la sede legale  sita in Via Machiavelli 

10/b , si è riunito  il Consiglio di Istituto dell’I.C. Anzio III  per esaminare il  seguente 
O.d.G.: 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Approvazione Conto Consuntivo 2021; 
3) Variazioni al Programma Annuale 2022; 
4) Concessione locali; 
5) Visite guidate e viaggi di istruzione; 
6) Delibera Adozioni libri di testo 2022-23 Scuola Secondaria di I grado- Superamento del 

tetto di spesa; 
7) Varie ed eventuali 
 

Presenti: (Docenti) Di Bella Maria Teresa, Mele Angela Stefania,  Vellitri Lisa.  
Presenti: (Genitori)  Canale Monica, Ciullo Lucia, Perri Carlotta, Prete Paola, Tartabini Simona 
Presenti: (ATA) Novara Angela, Pulcini Bianca Rita 
Assenti giustificati: Di Vizia Simona, Gorgoni Penelope, Nanni Milena(genitori) , Bianchi Roberta, 
Bonaventura Silvia, Leli Federica, Morgione Carolina, Providente Manuela (docenti). 
E’ presente  il DSGA Di Cosimo Maurizio. 
In assenza della docente Bianchi Roberta svolge la funzione  di verbalizzante l’insegnante Lisa Vellitri. 
    
Viene  approvato il verbale della seduta precedente. 
Si passa al secondo   punto all’O.d.G: Approvazione Conto Consuntivo 2021; 
Il DSGA comunica che il Collegio dei Revisori, con verbale n. 3/2022 del 06/05/2022  ha espresso parere 
favorevole all’approvazione del Conto Consuntivo 2021 e procede alla sua illustrazione. 
Il Consiglio di Istituto  

- Visto il Regolamento amministrativo-contabile di cui al D.I. 28 agosto 2018, n. 129; 
- Vista la documentazione predisposta dal Direttore S.G.A.; 
- Vista la relazione illustrativa del Dirigente Scolastico; 
-     Vista l’approvazione  del Collegio dei Revisori dei Conti  
Con la seguente votazione espressa  in forma palese  
all’unanimità  

DELIBERA n° 8 
 

di  approvare il Conto Consuntivo dell’esercizio finanziario 2021 così come predisposto dal D.S.G.A. 
contenuto nell’apposita modulistica e secondo la relazione illustrativa del Dirigente; 
di disporre la pubblicazione all’Albo d’Istituto del presente Atto, con l’ allegato  mod. H ; 
di inviare la comunicazione  all’Ufficio Scolastico Regionale.   
Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da chiunque vi abbia interesse 
entro il quindicesimo giorno dalla data di pubblicazione all’Albo della  scuola. 
Decorso tale termine la Deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con ricorso 
giurisdizionale al TAR o ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di sessanta e 
centoventi giorni .  
Si allega modulistica in calce al presente verbale (All.to 1). 
 
 



Si esamina il  terzo punto all’O.d.G.: Variazioni al P.A. 2022. 
 
Il DSGA illustra le variazioni apportate con Determina Dirigenziale  

Il Consiglio di Istituto 
All’unanimità  con 

DELIBERA N. 9 
 

Ratifica le disposizione del Dirigente Scolastico relative alle Variazioni di cui all’allegato n.2  
 
 
Si passa al quarto  punto all’O.d.G.: Concessione locali scolastici 
Il Dirigente Scolastico illustra la richiesta  inoltrata  dalla Comunità Ebraica relativa alla concessione 
della palestrina del plesso Ex Anmil nel tardo pomeriggio per le giornate di venerdì e sabato dei mesi di 
luglio ed agosto ai fini dello svolgimento delle funzioni religiose. 

 Il Consiglio di Istituto all’unanimità 
 

DELIBERA n° 10 
 

Di concedere alla Comunità Ebraica la palestrina del plesso Ex Anmil nel tardo pomeriggio  di venerdì 
e sabato dei mesi di luglio ed agosto ai fini dello svolgimento delle funzioni religiose. 
 
Si passa ad analizzare il p. quinto: Visite guidate e viaggi di istruzione 
 
Si procede con l’ analizzare la proposta, già approvata dal Collegio dei Docenti nella seduta del 
17.02.2022 relativamente alle uscite didattiche per l’iniziativa Pic-nic della Scienza presso Palazzo 
Chigi ad Ariccia. L’ evento  nato 13 anni fa all’Università degli Studi di Roma Tor Vergata, vede 
ricercatori e collaboratori provenienti dal Campus romano organizzare eventi che hanno come nucleo 
centrale la scienza e gli esperimenti. 

Il Consiglio di Istituto all’unanimità  

DELIBERA n° 11 
 
L’effettuazione per le classi di scuola primaria e secondaria di I grado dell’uscita didattica presso 
Palazzo Chigi ad Ariccia per la partecipazione all’inziativa “Pic- nic della Scienza”  
  
Punto 6 all’O.d.G.: Delibera Adozioni libri di testo 2022-23 Scuola Secondaria di I grado- 
Superamento del tetto di spesa 
 
Viene rappresentato il superamento del tetto di spesa previsto all’interno del 10% consentito. 
Vengono illustrate le scelte operate. In particolare nei  nuovi testi di storia e geografia sono presenti 
collegamenti con le altre discipline, il linguaggio è adatto ai discenti e le illustrazioni risultano ben 
studiate. 
Il nuovo  libro d’inglese proposto è ben integrato con i contenuti afferenti alla materia Educazione 
Civica ed è  basato su una metodologia che punta su una più semplice esposizione orale. 
Il testo di musica  appare più aggiornato soprattutto per quel che riguarda la parte pratica. 
Si evidenzia il mancato adeguamento delle tabelle ministeriali (ferme al 2013), oltre agli 
aumenti,seppur minimi realizzati dalle case editrici sui prezzi di copertina. 
 

 



Il Consiglio di Istituto all’unanimità  
- Preso atto delle proposte di adozione dai docenti e approvate dai consigli di classe ; 
- Vista la normativa vigente; 
- Viste le proposte di nuove adozioni e di conferma di adozioni per le future classi I, II e III; 
- Sentita la relazione del Dirigente Scolastico in merito alle adozioni dei libri di testo per il 

prossimo anno scolastico 2022/2023; 
- Tenuto conto che risulta dall’analisi dei costi che le famiglie degli alunni delle classi che sforano 

il tetto che il superamento è compatibile con una rivalutazione dei tetti stessi e con un sensibile 
aumento del prezzo di copertina; 

- Tenuto conto della compensazione dei costi che si può considerare tra le classi prime e le 
seconde/terze; 

- Considerato che il Decreto che prevede la rivalutazione dei tetti di spesa non è ancora stato 
emesso; 

- Rilevato di aver operato su apposita piattaforma dell’ISTAT per la rivalutazione monetaria  al fine 
di avere una reale consistenza dei possibili aumenti considerata l’inflazione; 

- Preso atto della delibera del Collegio Docenti del 12/05/22 con superamento del tetto di spesa in 
misura non superiore al 10%  

DELIBERA n° 12 
 
L’adozione dei libri di testo previsti dal CdD  del 12/05/2022 con superamento entro il limite 
sostanziale del 10% del tetto di spesa previsto dal DM 781/2013.  
 
Punto 8 all’OdG: Varie ed Eventuali 
Interviene la sig.ra Canale chiedendo se la scuola dispone  di impianti antintrusione. Il Dirigente 
Scolastico rende noto che la Scuola Collodi è dotata di un impianto di allarme con dispositivi di 
segnalazione: sirene lampeggianti, combinatore telefonico e collegamento con le Forze dell’Ordine. 
Data l’importanza di comunicare a qualcuno il compiere di un tentativo di intrusione e la necessità che 
all’intervento delle FF OO ci sia una o più figure tra il personale dotate di chiavi per l’accesso ai locali 
scolastici, oltre al D.S. è stato incaricato il Collaboratore Scolastico De Santis Mauro. 
A tal proposito interviene l’Ins.te Di Bella chiedendo se l’impiantistica antintrusione è prevista anche 
per gli altri edifici scolastici dell’Istituto. Il DS informa che attraverso il Protocollo d’Intesa 2022/2023 
con il Comune di Anzio, la cui proposta è pervenuta in data odierna, sarà possibile dotare tutti gli 
edifici scolastici dell’Istituto di un impianto antifurto e ribadisce che a quel punto sarà necessario 
individuare tra il personale l’incaricato con l’onere di intervenire fisicamente in loco in caso di 
necessità. 
A sostegno della Delegazione di Marevivo Anzio-Nettuno, interviene la Sig.ra Perri proponendo 
l’adesione del nostro Istituto alle attività di Educazione Ambientale. Marevivo lavora per la tutela del 
mare e dell’ambiente, contro l’inquinamento e le pesca illegale, per lo studio della biodiversità, la 
promozione e valorizzazione delle aree marine protette, l’educazione nelle scuole e nelle università per 
lo sviluppo sostenibile e la sensibilizzazione su tutti i temi legati al Mare. Il DS e i membri del 
consiglio accolgono con entusiasmo tale iniziativa, pertanto sarà un ulteriore punto all’OdG del 
Collegio dei Docenti a giugno; inoltre ribadisce che l’iniziativa è in linea con quanto proposto dal 
Piano RiGenerazione scuola promosso dal Ministero dell’Istruzione attuativo degli obiettivi 
dell’Agenda 2030 dell’ONU. 
Non risultando ulteriori argomenti da trattare, la seduta si conclude alle ore 18:04. 

 
 Il Segretario          Il Presidente 
F.to Lisa Vellitri       F.to Simona Tartabini  
  


